



Gérard SEBAOUN

Un élu de gauche attentif
à la politique du conseil général

*J'aime le Val d'Oise
Je vote à gauche*

PS 

[Visitez le site de campagne](#)

- [Accueil](#)
- [Qui est votre élu ?](#)
- [La vie municipale](#)
- [La vie départementale \(2008-2011\)](#)
- [Bilan de mandat au conseil général \(2004-2011\)](#)

Le CEEVO berceau des nouvelles amitiés argenteuillaises



J'ai publié un billet sur « Vonews » suite à l'élection de François Scellier à la tête du CEEVO (Comité d'expansion économique du Val d'Oise) en remplacement d'Alain Leikine. Mon commentaire a été motivé par une déclaration de Xavier Péricat sur ce dernier, un commentaire strictement politique qui n'a rien à voir avec les personnes. Je connais Alain de longue date et nous avons partagé le même bureau pendant nos trois années à l'exécutif. Cela ne m'a jamais empêché de lui dire combien son positionnement était absurde et dangereux. Un pied dedans, un pied dehors, c'était la même meilleure façon de tomber... à droite. Je le regrette mais s'il assume sa nouvelle trajectoire, tant pis pour lui !

- L'UMP Xavier Péricat a tenu à « saluer l'action du Président sortant d'autant que celui-ci ne fut pas particulièrement aidé par l'ancienne majorité en fin de mandat ! » Dans un contexte financier contraint, Alain Leikine a soumis au vote de l'assemblée son bilan pour l'année écoulée « lequel a été approuvé à l'unanimité » souligne Xavier Péricat. Adversaire de l'ancien socialiste sur le canton d'Argenteuil Ouest lors des dernières élections, l'élu UMP profite de ce passage de témoin pour saluer son action à la tête du CEEVO. « Au-delà des clivages politiques et des divergences de vue qui nous animent, il me paraît important de rendre hommage à l'action d'un homme de conviction et qui n'a pas ménagé ses efforts », estime-t-il.

Recevoir un hommage de Xavier Péricat quand on prétend appartenir à la Gauche en dit long sur le dérapage continu d'Alain Leikine. S'attaquer à l'ancienne majorité à laquelle on a appartenu comme il le fit juste après la défaite, manque singulièrement de cohérence et sent le règlement de compte. Son positionnement au PRG n'est plus que de façade, chacun ayant bien perçu qu'il était susceptible de franchir le rubicon comme d'autres avant lui. Peut-être même que la future liste de droite aux municipales de 2014 à Argenteuil lui tend déjà les bras ?

Quant aux 380 000 € évoqués dans l'article et non versés au CEEVO en 2010, ils correspondaient au budget de communication et de promotion très important dont l'impact réel était pour le moins flou et difficile à évaluer.

Par souci de transparence, la majorité de gauche avait entrepris de faire un audit de l'ensemble des organismes associés au conseil général dont le CEEVO (malgré la désapprobation d'Alain Leikine). Il était en effet anormal avant notre arrivée, que tous les organismes dont le CEEVO recevait beaucoup d'argent public, fonctionnent sans contrôle. Sans préjuger du résultat de l'audit, je ne doute pas que le Président Scellier se fera un devoir de le publier et les journalistes de l'interroger sur le sujet comme sur celui qui suit :

Sur la multiplication des déplacements lointains du temps de la droite comme du temps de la Présidence d'Alain Leikine, il y a certainement matière à regarder, sans méconnaître la nécessité de certains déplacements.

J'ai d'autant moins de difficultés à aborder ce sujet que j'ai constamment eu la même position s'agissant des voyages impliquant des conseillers
...jaimelvaldoise.fr/.../le-ceevo-bercea...

généraux. Je n'ai participé (*en 7 ans*) à aucun de ces voyages de « travail » tous frais payés. J'ai toujours considéré qu'il fallait revoir ce sujet : délégation annuelle au Japon essentiellement en raison d'un partenariat ancien avec la province d'Osaka ? le Vietnam et la Chine plus exceptionnellement ? J'ai néanmoins obtenu une petite avancée, faire que les voyages se fassent en classe économique (4 fois moins cher) et non plus en classe affaires. Sur ce point, nous étions d'accord avec Alain Leikine. Un petit pas dans la bonne direction s'agissant d'argent public.

PARTAGER    ...

J'aime

7 personnes aiment ça. Soyez le premier parmi vos amis.

Posté par Gérard Sebaoun le 11 juin 2011

Se trouve dans la rubrique: [Conseil général du Val-d'Oise](#)

Sorry, comments are closed.

Poste précédent

« [Furia Off à Franconville – In à Argenteuil !](#) Poste suivant
[Un commentaire d'Alain Leikine qui conforte mon analyse](#) »

Suivez-moi



SUR
FACEBOOK



SUR
TWITTER



PAR
EMAIL



SUR LA
COOPOL

Agenda

24/04/2011 - COMMÉRATION DE LA JOURNÉE NATIONALE DES DÉPORTÉS À PARTIR DE 10H45 SUR LE PARVIS DE L'HÔTEL DE VILLE.

26/04/2011 - SÉANCE DU CONSEIL MUNICIPAL DE FRANCONVILLE À PARTIR DE 20H00 À L'HÔTEL DE VILLE.

26/05/2011 - SÉANCE DU CONSEIL MUNICIPAL DE FRANCONVILLE.

23/06/2011 - SÉANCE DU CONSEIL MUNICIPAL DE FRANCONVILLE.

Facebook

Retrouvez-nous sur Facebook



Gérard Sebaoun

J'aime

176 personnes aiment **Gérard Sebaoun**.

 Module social Facebook

Web TV